

IDIálogos

¿y ahora qué?

Lunes, 24 de abril a las 12:00 h

Cuidado de la salud mental

[Registro al evento](#)

Un nuevo encuentro con expertos de la serie **IDIálogos**, ¿y ahora qué? que continúa con el foco de atención en qué ocurre con los agentes y recursos implicados en el sistema sanitario tras la pandemia. Bajo el título de "**Cuidado de la salud mental**" abordará los retos que afectan directamente a la prevención, promoción y tratamiento del bienestar mental de la población.

El efecto de la pandemia en la salud mental, los factores condicionantes en el adulto y en la población infanto-juvenil y los recursos para el diagnóstico y cuidado de las enfermedades mentales serán algunos de los temas a tratar durante la jornada. Además, se hará una aproximación al trabajo que se realiza desde entidades públicas y privadas para garantizar la asistencia a los pacientes y mejorar los recursos disponibles.

Programa

12.00-12.05 h. Bienvenida

D. Juan Abarca

Presidente de la Fundación IDIS

12.05-13.00 h. Debate

Moderadora

Dña. Marta Villanueva

Directora general de la Fundación IDIS

Ponentes

D. Celso Arango

Director del Instituto de Salud Mental y Psiquiatría del Hospital Gregorio Marañón de Madrid

D. Josep Pifarré

Director asistencial corporativo de la Orden Hospitalaria San Juan de Dios (OHSJD)

Dña. María Tajés

Jefa de servicio de Salud Mental del Servicio Gallego de Salud (SERGAS)

#IDIálogos

Confirmación de asistencia para recibir link de acceso

[Registro al evento](#)

Para más información:

Patricia de la Serna

secretariatecnica@fundacionidis.com